

«Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.»

Franz Kafka

Mit schwerem Herzen lassen wir Dich los

Ruth Haag-Frey

9. Juni 1932 – 28. Oktober 2017

Wir trauern um einen wunderbaren Menschen, der uns mit seiner liebenswürdigen Art, seinem Humor, seinem Engagement und seinem ausgeprägten Sinn für Familie und Freundschaft im Leben begleitet hat.

Hans Haag-Frey
Regula Blumer-Haag und Dieter Blumer
mit Maurice, Michèle, Nicolas, Camille
Aline und Michael Müller
mit Flurin
Andreas Haag und Daniela Amann
mit Oliver und Tim
Urs und Dunja Haag
mit Jan, Nora, Jonas
Verwandte und Freunde

Trauerfeier: Donnerstag, 9. November 2017, 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Tal
Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis

Anstelle von Blumen – und im Sinne der Verstorbenen – sind Spenden willkommen:

Verein ABAI Freunde – Vida Para Todos, 5400 Baden, PK 80-23380-6,
IBAN CH24 0900 0000 8002 3380 6 oder Christo Vive, Sozialwerk Sr. Karolina in Chile,
PK 80-151-4, IBAN: CH45 0070 0110 0011 5051 2

Traueradresse: Hans Haag, Langackerstrasse 108, 8704 Herrliberg